# Verein Partnerschaft Schaffhausen – Joinville



# Protokoll der 8. ordentlichen Generalversammlung

### 24. März 2014 Haus zur Wirtschaft Schaffhausen

Vorsitz Jeanette Grüninger

# **Traktanden:**

1. Begrüssung, Appell

Jeanette Grüninger begrüsst die zahlreichen Mitglieder und Freunde

In die Präsenzliste schrieben sich inklusive den Vorstandsmitgliedern ein:

12 Einzel-, 7 Familien-, 1 Kollektivglieder und 1 Gast

Der Verein besteht per 23. März 2014 aus

46 Einzel-, 16 Familien-, 1 Gönner- und 10 Kollektivmitgliedschaften

Entschuldigt: vom Regierungsrat Rosmarie Widmer – Gysel und Reto Dubach

vom Stadtrat Peter Neukomm

Daniel Luginbühl Schaffhauser Kantonalbank (Filmsponsor)

Jeanette Storrer, Marc Sulzberger, Manfred Gerber, Dieter Amsler, Familie

Zobeley, Adolf Baumer, Viviane Kohn und Werner Schöni

speziell begrüsste die Präsidentin

Nora Regli Bruderer, die Verantwortliche für Aussenbeziehungen in der Kantonsverwaltung, sie vertritt an der Versammlung auch den Regierungsrat

Malou Fenaroli – Leclerc, die techn. Leiterin der Cinevox Junior Company

als Stimmenzähler wird Willi Bächtold einstimmig gewählt

# 2. Protokoll der 7. Generalversammlung vom 24. Mai 2013

Das Protokoll wurde den Mitgliedern bereits vor der Versammlung zugestellt und wird ohne Änderungsanträge und Diskussion einstimmig genehmigt und dem Aktuar verdankt.

# 3. Jahresbericht der Präsidentin

Der Jahresbericht wurde den Mitgliedern bereits vor der Versammlung zugestellt. Das Jahr hatte seinen Höhepunkt ganz klar mit dem Besuch der Companhia Jovem Bolshoi aus Joinville und 2 ausverkauften Vorstellungen im Stadttheater im Herbst. Im Hintergrund wurde auch bereits an der Organisation des Gegenbesuchs der Cinevox Junior Company im Juli 2014 gearbeitet.

Der Auftritt des Companhia Jovem Bolshoi wurde von Dieter Hafner nochmals Revue und detailliert passieren lassen.

Peter Baumer informierte zudem über den Auswandererfilm und die sich daraus ergebenden Aktionen.

Der Bericht und die Zusatzinformationen werden ohne Einwände genehmigt und der Präsidentin mit Applaus verdankt.

#### 4. Rechnung 2013

Kassierin Carin Cristina erläutert die Rechnung, die erfreulicherweise mit einem Gewinn abschliesst. Trotz des grossen Events Bolshoi konnte die Rechnung positiv abschliessen, dies, da die Unterstützung des Projektes sehr viel breiter abgestützt ausfiel, als budgetiert, die unermüdliche Arbeit des Projektverantwortlichen Dieter Hafner trug hier grosse Früchte.

Die beiden Revisoren haben die Rechnung kontrolliert und keine Unstimmigkeiten gefunden. Marie Anne Fritschi verliest den Revisorenbericht, der Decharge der Kassierin beantragt und die sauber geführte Rechnung speziell verdankt.

Die Rechnung wird ohne Einwände und mit viel Applaus und einem grossen Dank an die Kassierin einstimmig genehmigt.

Die Versammlung dankt auch den Revisoren für Ihre Arbeit.

# 5. Budget 2014, Mitgliederbeiträge

Kassierin Carin Cristina erläutert das Budget, das mit einem Verlust von SFr 3'880.- negativ abschliessen wird. Das grosse Projekt Gegenbesuch am Tanzfestival durch die Cinevox Junior Company wird mit SFr. 42'000.- der Hauptposten sein, geplant sind auf Einnahmenseite Sponsoringeinnahmen von 19'000.-, ein Beitrag der Eidgenossenschaft von SFr. 10'000.- sowie Beiträge von Kanton und Stadt Schaffhausen.

Trotz des voraussichtlichen Verlustes können aus Sicht des Vorstandes die Mitgliederbeiträge wiederum gleich belassen werden.

Das Budget wird ohne Änderungsanträge einstimmig genehmigt.

Die Versammlung beschloss auch, die Mitgliederbeiträge 2015 so zu belassen. Dieser Beschluss ermöglicht Kassierin Carin Cristina bereits Anfang 2015 sowohl Mitgliederbeiträge wie Spendenbescheinigung mit einem Postversand zu erledigen.

#### 6. Wahlen

Der Vorstand muss statutengemäss nicht neu gewählt bzw. bestätigt werden, die Amtsdauer geht noch bis zur GV 2015.

Erfreulicherweise stellt sich mit Markus Müller ein weiteres Mitglied für die Vorstandsarbeit zur Verfügung. Markus Müller ist Pilot der Swiss, Kantonsrat und aktueller Präsident der Kommission für grenzüberschreitende Zusammenarbeit des Kantonsrats. Jeanette stellt ihn kurz vor.

Die Versammlung wählt Markus Müller einstimmig für den Rest der Amtsdauer.

Der Vorstand setzt sich somit 2014 wie folgt zusammen:

Jeanette Grüninger Präsidentin
Carin Cristina Kassierin
Peter Baumer Aktuar
Hans Jürg Fehr Beisitzer
Willi Bächtold Beisitzer
Dieter Hafner Beisitzer
Markus Müller Beisitzer

Die Revisoren Ralph Heller und Marie Anne Fritschi stellen sich erneut zur Verfügung und werden mit Applaus bestätigt.

#### 7. Arbeitsprogramm 2014

- Das aktuelle Arbeitsprogramm wurde den Mitgliedern bereits vor der Versammlung zugestellt und von den Projektverantwortlichen wo nötig im Detail erläutert

- Es enthält die folgenden Projekte (inkl. Details)
  - Auftritt Tanzgruppe Cinevox Junior Company aus Neuhausen am Tanzfestival im Juli 2014 in Joinville

Peter Baumer stellt den Auftritt detaillierter dar, soweit Eckpunkte bereits bekannt sind. Die Gruppe reist am 20. Juli ab und kehrt am 29. Juli wieder zurück. Der Auftritt am Tanzfestival ist vor der Galanacht am 28. Juli geplant. Weitere Auftritte sind noch in Verhandlung.

Die Gruppe wird von einer Regierungsdelegation mit Staatsschreiber-Stv. Christian Ritzmann an der Spitze begleitet. Der Delegation gehören zudem Roland Hofer, Hans Jürg Fehr und Markus Müller an. Malou Fenaroli – Leclerc und Peter Baumer haben eine Doppelfunktion und sind teilweise auch mit in der Delegation.

- Sicherung historischer Dokumente
- Film über Auswanderung: öffentliche Aufführung in Schaffhausen
- Tourismus
- Wasser / Abwasser
- Public Relations (eigene Web-Seite)
- Sport
- Arbeitsbesuche zur Koordination "vor Ort"
- 8. Anträge der Mitglieder

Es liegen keine Anträge vor

#### 9. Verschiedenes

Walter Joos teilt der Versammlung mit, dass Marcos Rück, der Künstler, der 2009 im Chretzeturm für unseren ersten Kulturaustausch sorgte, jetzt Direktor des Kunstmuseums wurde.

Der Termin der nächsten GV wurde auf den 23. März 2015 festgelegt.

Ende der Versammlung 20.45 Uhr

Nach der Versammlung durften sich die Mitglieder bei einem guten Glas Wein, gespendet vom Verein, noch Impressionen des Besuchs von Bolshoi, zusammengestellt von Dieter Amsler, auf der Videowand ansehen. Für viele Anwesende wurden die schönen Momente nochmals sichtbar.

Schaffhausen 30. April 2014

Peter Baumer, Aktuar